

Die Glocke schlug

Die Glocke, sie schlägt um.
Ich bin immer noch allein.
Ich hass die Welt, sie ist dumm.
Dieser Schmerz soll nicht sein.
Bin verlór'n, nie verlassen.
Nicht gesucht in den Massen.

Die Glocke ist verhallt.
Ich bin weiter hin allein.
Warte, dass die Klingel schallt.
Dieses Warten soll nicht sein.
Ausgestoßen, war nie Teil.
Nicht gebraucht, im Gegenteil.

Die Glocke längst schweigend.
Ich bin, ganz genau, allein.
Ich hass die Welt, nichts leidend.
Dieses Leiden soll nicht sein.
Bin Abfall, war nie nützlich.
Nicht nötig. Du liebst mich nicht.

© **PeKedilly 2011**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)